



Nº 14

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE MERCREDI 10 MARS 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. Edward Henry Maguire, du ministère du Commerce, au poste de consul du Canada à Détroit. M. Maguire succédera à M. S.V. Allen, dont la nomination en qualité de consul général à Chicago a été annoncée en janvier.

M. Maguire est né en 1914. Durant la guerre, il a été membre de la Marine royale canadienne et possédait à sa libération le rang de lieutenant-commander. Après être entré au service des Délégués commerciaux en 1945, M. Maguire a été affecté à Buenos Aires en 1946 et à Santiago en 1947. Il a ensuite occupé les postes suivants: délégué commercial à Madrid de 1950 à 1954, secrétaire commercial à Washington de 1954 à 1956 et consul général et délégué commercial à Hambourg de 1956 à 1960, date à laquelle il a été nommé délégué commercial senior à Singapour.

M. Maguire est marié. Il a deux enfants.